



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“Por fin algo inteligente se les ocurrió a los diputados del PRI, ellos están diciendo que se verifiquen los resultados de las encuestas y que las que están de tramposas, de mentirosas, se les multe. No podía yo estar más de acuerdo con esto. Hay una gran complicación adicional, la gente ya no quiere contestar encuestas políticas, no solamente en México, en todo el mundo. Estamos tan hartos de los políticos, porque sus resultados han dejado mucho qué desear. La propuesta la presentó Rubén Moreira y Marco Mendoza Bustamante, que son diputados del PRI. A ver si los oficiales dicen: ‘Nada más porque viene de ustedes, la propuesta no’. Porque es lo que estamos viendo”.

https://drive.google.com/file/d/1MV_sIHhW3taTtoM-Y-oRGCzPqyiefseZ/view